

# POLISI

## Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Sampaikan Kemudahan Aplikasi POLRI Super APP

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLISI.ID](https://www.sukabumi.polisi.id)

Sep 22, 2023 - 15:30



*Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Sampaikan Kemudahan Aplikasi POLRI Super APP*

KALAPANUNGGAL - Pada hari Jumat, tanggal 22 September 2023, pukul 13.10 WIB, Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Kalapanunggal, IPTU Damar, mengadakan acara sosialisasi Aplikasi POLRI Super APP. Acara tersebut berlangsung di Kp. KP Sukamantri RT 01/01, desa Kalapanunggal, kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini diprakarsai oleh Bhabinkamtibmas Gunung Makasari, Aipda Heris Awaludin, yang secara aktif memberikan penjelasan kepada warga masyarakat, termasuk Ami, salah satu warga desa Kalapanunggal, mengenai Aplikasi POLRI Super APP. Pada kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang dikenal dengan Program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, Dan Efisien).

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU Damar, dalam sambutannya, mengungkapkan pentingnya penggunaan Aplikasi POLRI Super APP dalam memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat. Beliau menekankan bahwa aplikasi ini adalah salah satu langkah positif dari Kepolisian Republik Indonesia (POLRI) untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, serta memberikan layanan yang lebih baik dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban.

Sementara itu, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., menyatakan, "Program AA DEDE PRESISI adalah inisiatif POLRI untuk menciptakan masyarakat yang Agamis, Aman, Disiplin, penuh Empati, selalu berdialog dengan baik, serta menjalankan tugas dengan cara yang Efektif dan Efisien. Dalam hal ini, Aplikasi POLRI Super APP akan menjadi alat yang sangat bermanfaat dalam mendukung program ini."

Acara sosialisasi Aplikasi POLRI Super APP ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat tentang kegunaan dan manfaat aplikasi tersebut dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kapolsek Kalapanunggal dan Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk terus berkolaborasi dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua.